
Conseil d'Administration – SLA 

04 juillet 2008 

 

Présents : Pierre Haydont, Denis Grandclaude, Nicolas Dubut, André Cary, Isabelle Berquand, 

Michel Mathieu, Betty Rose, André Kuntz, Jean-Luc Meline, Jean-Louis Laheurte, Roland Keff 

 

Excusés : Jean Voirin,  Pierre Portha, Christine Lescanne 

 

Présents hors CA : Guillermo Mulliert, Bernard Bauer, André Bordron 

 

Bilan des portes ouvertes d'avril et juin 2008 

Pour Michel Mathieu, le bilan est positif car pour une première fois que cela était réalisé, il y avait 

relativement du monde. 

Tour de table d'impressions concernant les portes ouvertes : 

RK: c'était bien; ND : il faudrait voir s'il est possible d'organiser un circuit; AC : peu de monde et 

manque de personnes qui animent; BR : plus de monde à la première qu'à la seconde - peut être le 

temps n'a pas aidé; IB : il faudrait pour de prochaines portes ouvertes avoir plus de manip pratiques 

et de personnes capables d'animer ; AK : peu de monde et pense qu'il y a trop de personnes de la fac 

qui ne connaissent pas la SLA; PH : il faudrait revoir les jours et les heures (éviter les vendredis, 

choisir plutôt samedi et dimanche), mettre un diaporama en boucle; DG : évoque des listes de 

diffusion qui peuvent toucher le plus de monde possible à la fac 

Bilan financier : Avril : 143 / Juin 179,40 

 

ANPCEN 

La SLA a adhéré à l'ANPCEN 

 

Bilan financier 

Recettes boissons : 42,47 euros 

Au dernier relevé, 

Compte courant : 1491, 52 (1155,84 quand tous les chèques à ce jour seront encaissés) 

Livret bleu : 3874,41 

La poste : 747, 62 

Caisse : 308,19 

Total : 6086,06 

Michel informe que les membres qui souhaiteraient plastifier des documents, ils peuvent le faire 

avec la plastifieuse utilisée pour faire les sous-mains au prix de 50 centimes 

 

Terrasse 

Pour faire une terrasse, il faudrait 30 000 à 40 000 euros. 

L'université est engagée dans une opération « plan campus » qui prévoit de labéliser 10 universités 

en France avec apport par l'état de 5 milliards d'euros. Nancy Université a candidaté. 

Le but de ce financement est de construire une infrastructure de bâtiments. Dans ce cas, la terrasse 

pourrait faire partie des rénovations. 

La réponse est attendue pour le 10 juillet. 

Si la candidature n'aboutit pas, il faudra probablement abandonner par manque de financement 

 

Eclipse partielle de Soleil du 1er août 2008 

Voir si on peut avoir la place stanislas sinon le site est difficile à trouver car il faut une place 

dégagée avec du public présent car il ne se déplacera pas forcément sauf à voir sur un parking de 

supermarché 

Nicolas a mis en vente sur ebay des lunettes eclipse 

 



Nuit des étoiles 2008 

Le 8 août 

Présents : AK, AB, AC, ND, JLM, BB, RK; JBaptiste, MM, IB, PH, BR, JFL 

Télescope : C8 SLA, C8 Michel, 130, C11, Jumelles 20x80, ETX125, C8 Roland 

Foret de Haye (reste à voir un horizon sud dégagé) 

Dossiers presse à envoyer le 31 juillet. (lundi matin à la rédaction au plus tard). Donner affiches aux 

membres le mardi avant. 

 

Informations Ciacane 

Information sur le MA09 

Information sur les journées Mondial air ballon Thionville 2008 

 

Dobson 400 

Le CA dans sa majorité adopte le fait de refaire le 400 

 

Photos A2 et sous-mains 

Les photos A3 sont à vendre 5 euros. 

 

Echo d'orion 

Le prochain sortira en septembre 

 


